

L'HORLOGE DE LA FIN DU JOUR

Le Bulletin des scientifiques atomiques cite les guerres, les menaces nucléaires multidimensionnelles, les échecs dans la lutte contre la crise climatique, les menaces biologiques et l'intelligence artificielle.

WASHINGTON, DC – 23 janvier 2024 –L'horloge de la fin du monde a été réinitialisée à minuit moins 90 secondes, ce qui reste le moment le plus proche de minuit, ce qui reflète l'état de danger sans précédent auquel le monde est confronté. Le Bulletin of the Atomic Scientists, responsable de l'horloge apocalyptique, a souligné dans son annonce que l'horloge pouvait être reculée, mais que les gouvernements et les citoyens devaient prendre des mesures urgentes.

D'un point de vue biblique, nous avons également :

1. Israël se bat pour sa vie au Moyen-Orient musulman
2. Israël est condamné par les nations et même par des chrétiens du monde entier

Jésus a dit : Personne ne connaît ce jour et cette heure, pas même les anges du ciel, ni le Fils, mais seulement le Père. Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même aux jours du Fils de l'homme.

Gn 6:5 Le Seigneur a vu à quel point la méchanceté de la race humaine était devenue grande sur Terre et que chaque inclination des pensées du cœur humain n'était toujours que mauvaise. A cette époque, le Seigneur détruisit la Terre par l'eau. Avant que Jésus vienne, il sera détruit par le feu.

Je n'ai pas besoin de vous dire à quel point le monde devient mauvais – pas seulement les guerres, le changement climatique, l'IA, les armes nucléaires et la guerre biologique – mais des choses comme le changement de genre, les LGBT, la laïcité – le retrait de Dieu de la politique et de l'éducation – l'humanité est en rébellion ouverte contre Dieu.

Gn 1:27 Dieu a créé l'humanité à son image, à l'image de Dieu il l'a créé, **mâle et femelle**, il les a créés.

En parlant de la fin de cet âge, Jésus a dit : Vous serez livrés pour être persécutés et mis à mort et vous serez haïs de toutes les nations à cause de moi. Beaucoup se détourneront de la foi et se détesteront. ... Il y aura une grande détresse sans précédent depuis le début du monde jusqu'à aujourd'hui.En raison de l'augmentation de la méchanceté, l'amour de la plupart se refroidira.Mais celui qui tiendra bon jusqu'à la fin sera sauvé. Cet évangile du royaume sera prêché dans le monde entier comme témoignage à toutes les nations, et alors la fin viendra.

Quand le Seigneur viendra, il enverra ses anges avec un grand coup de trompette, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, d'une extrémité des cieux à l'autre.

Dans Isaïe, le Seigneur a dit : Je créerai de nouveaux cieux et une nouvelle Terre, les choses anciennes ne resteront plus dans les mémoires et ne viendront pas non plus à l'esprit. Mais soyez heureux et réjouissez-vous pour toujours de ce que je créerai.

L'apôtre Pierre dit : Ce jour-là provoquera la destruction des cieux par le feu, et les éléments fondront dans la chaleur. Mais, conformément à la promesse de Dieu, nous attendons avec impatience un nouveau ciel et une nouvelle terre où habitera la justice.

Je veux vous donner une idée de ce que sont les nouveaux cieux et la nouvelle Terre.

Cette planète Terre est la seule Terre dont il est question dans la Bible, une nouvelle Terre signifie simplement une Terre renouvelée.

La nouvelle Terre

La Terre ne sera jamais un endroit parfait ou sans péché.

Après le retour de Jésus, il régnera d'une mer à l'autre, sur toute la Terre pendant mille ans. On ne nous dit pas qu'il apparaîtra physiquement ou qu'il vivra physiquement sur cette Terre. Il

gouvernera les nations avec une verge de fer. Il y aura la paix, la droiture, le renouveau, la justice. Pendant la Grande Tribulation, la guerre et les tremblements de terre mondiaux détruiront tout.

Dans la vision d'Ézéchiël du temple millénaire, il entendit quelqu'un lui parler depuis l'intérieur du temple. Il dit : Fils de l'homme, c'est ici le lieu de mon trône et le lieu de la plante de mes pieds. C'est ici que je vivrai pour toujours parmi les Israélites.

Paul dit : Je considère que nos souffrances présentes ne valent pas la peine d'être comparées à la gloire qui se révélera en nous. Car la création attend avec impatience que les enfants de Dieu soient révélés. La création sera libérée de son esclavage de la décadence et amenée à la liberté et à la gloire des enfants de Dieu.

Les peuples impies des nations qui survivent à la mort et à la destruction de la Grande Tribulation sont ceux qui habiteront la Terre millénaire. Ils se marieront et auront des enfants. Ils vivront plus longtemps. Ils cultiveront et mangeront leurs produits en paix. Ils sont les sujets du royaume messianique. Zacharie a dit : S'ils ne font pas un pèlerinage à Jérusalem et n'adorent pas le roi Jésus, ils n'auront pas de pluie.

Israël sera le peuple de Dieu sur Terre. Il y aura un nouveau temple à Jérusalem et Israël vivra en paix dans son pays élargi et remplira tous les devoirs du temple pour les habitants de la Terre. Les chefs des nations apporteront leurs richesses à Jérusalem en offrande à l'Éternel.

Satan sera lié dans les Abysses. Pas de guerre, ni d'armées, ni de gouvernements corrompus. La connaissance de la gloire du Seigneur remplira la Terre comme les eaux recouvrent la mer.

Les nouveaux cieux

Où sont les saints ? Où sommes-nous, l'Église qui a été sauvée lors de la venue de Jésus ?

Paul a dit (1 Th 4) Nous croyons que Jésus est mort et ressuscité, et nous croyons donc que Dieu amènera avec Jésus ceux qui se sont endormis en lui. Selon la parole du Seigneur, nous vous disons que

nous qui sommes encore en vie, qui sommes restés jusqu'à la venue du Seigneur, ne précéderons certainement pas ceux qui se sont endormis. Car le Seigneur lui-même descendra du ciel avec un commandement fort, avec la voix de l'archange et avec l'appel de la trompette de Dieu, et les morts en Christ ressusciteront les premiers. Après cela, nous qui sommes encore en vie et qui restons, serons enlevés avec eux dans les nuées pour rencontrer le Seigneur dans les airs. Et ainsi nous serons avec le Seigneur pour toujours. Nous voilà dans les airs avec le Seigneur, non pas au ciel, ni sur terre, mais dans les airs.

Ap 21:9 Un des sept anges qui avaient les sept coupes de colère des sept dernières plaies est venu et m'a dit : « Viens, je vais te montrer l'épouse, la femme de l'Agneau. Et il m'emporta en Esprit sur une montagne grande et haute, et me montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu. L'épouse du Christ, c'est nous !

C'est notre maison pendant le millénaire. Dans nos corps surnaturels ressuscités, nous vivrons dans la Nouvelle Jérusalem avec Dieu, Jésus et les anges. De là, nous gouvernerons le monde avec Jésus et nous verrons le visage de Dieu.